



PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 14 FEVRIER 1963.

A.8

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la création d'un comité chargé des préparatifs de la session ministérielle de l'OTAN. Le comité sera présidé par le lieutenant-général S.F. Clark, président de la Commission de la capitale nationale. La session ministérielle, qui durera trois jours, doit s'ouvrir le 22 mai.

Le général Clark aura pour collaborateurs les représentants des divers ministères intéressés ainsi que des forces armées.

La cérémonie publique d'inauguration de la conférence aura lieu dans l'enceinte de la Chambre des communes, tandis que la session ministérielle proprement dite se déroulera dans l'Edifice de l'Ouest. On accélère actuellement, à cette fin, les travaux de rénovation de l'historique Edifice de l'Ouest, entrepris il y a assez longtemps déjà.

Cet édifice paraît convenir parfaitement à la session de l'OTAN. En plus d'offrir un cachet historique, il occupe un emplacement central et il logera facilement, non seulement les grandes réunions et les services de secrétariat qui leur sont nécessaires, mais tout aussi bien les nombreux correspondants de presse et d'information venus de l'étranger.

La session ministérielle de l'OTAN n'a pas eu lieu à Ottawa depuis septembre 1951. Elle s'était alors déroulée à la salle de la Commission des chemins de fer, dans l'édifice même du Parlement, qui avait été aménagée en conséquence.

Depuis lors, trois Etats de plus se sont joints à l'OTAN: la Grèce et la Turquie en octobre 1951, et la République fédérale d'Allemagne en 1954. Le nombre des participants aux sessions ministérielles en est grossi d'autant.

On compte qu'environ 750 personnes viendront à Ottawa pour prendre part à ces réunions, ce qui comprend les délégations des quinze pays membres de l'OTAN, le personnel du Secrétariat de l'OTAN et les correspondants étrangers de presse et d'information.